



**Le légendaire portier de Squadra Azzurra, Gianluigi Buffon, indique qu'il va supporter une Nation africaine lors de la compétition.**

Il faut souligner que l'Italie ne participera pas à cette Coupe du monde 2022 au Qatar. Elle avait été éliminée en demi-finale de barrage par la Macédoine du Nord.

Interrogé par « Football Italie », le gardien de but italien, Gianluigi Buffon, aujourd'hui âgé de 44 ans, et sociétaire de Parme, a déclaré qu'il va supporter une équipe africaine lors de la Coupe du monde.

**« Comme d'habitude, quand l'Italie n'est pas là, j'essaie de m'attacher aux équipes où jouent mes coéquipiers ou mes amis, ou aux traditionnels outsiders. Dans ce cas, mon équipe préférée est le Cameroun »,** a déclaré Buffon.

Gianluigi Buffon a des affinités avec le Cameroun, grâce au légendaire Thomas Nkono, l'ancien gardien des Lions Indomptables. Lors d'un entretien, Buffon avait confié qu'il avait été inspiré par quand il était jeune.